

Medieninformation vom 31. März 2014

Katholische Kirche in Winterthur lanciert neuen Blog

Die Katholische Kirche in Winterthur bloggt: Unter www.kath-blog.ch sind Beiträge über Spiritualität, Philosophie und Ethik, zu sozialen und gesellschaftlichen Themen zu lesen – und Kommentare erwünscht.

Zum neuen Internetauftritt aller katholischen Pfarreien in Winterthur (www.kath-winterthur.ch) lanciert die Katholische Kirche in Winterthur nun eine Blogsite: www.kath-blog.ch ist eine Onlineplattform, auf der Autorinnen und Autoren aus der katholischen Kirche in Winterthur, aber auch Gastautorinnen und -autoren Beiträge publizieren zu all den Themenfeldern, in denen die Kirche aktuell aktiv ist: Soziales und Gesellschaftliches, Ethisches, Philosophisches und Spirituelles. Kommentarfunktionen erlauben es, sich in die Diskussion einzuschalten. Ziel ist, Einblick zu geben in die grosse Bandbreite an Angeboten, die die Katholische Kirche für die ganze Gesellschaft erbringt.

Angebote der Kirche für ganze Gesellschaft aufzeigen

Kommunikation ist und war schon immer das „Kerngeschäft“ der katholischen Kirche: In der Predigt, im Seelsorgegespräch, im Religionsunterricht geht es um die Verkündigung des Evangeliums. Die Kommunikation der Kirche verändert sich aber auch tiefgreifend. Die Themen wandeln sich, das Publikum hat andere Ansprüche, neue Kanäle müssen bespielt werden. Gleichzeitig gilt es, möglichst kostengünstig zu kommunizieren.

Für weitere Informationen

Römisch-katholische Kirchgemeinde Winterthur

Laboratoriumstrasse 5, 8400 Winterthur

Claudia Sedioli; Verantwortliche Kommunikation

claudia.sedioli@kath-winterthur.ch; Telefon 052 224 03 85